

▲▲おにぎり「コロッケ試作」▲▲

2月2日（金）今年になって2回目となる現在開発中の「おにぎりコロッケ」の試作を行いました。昨年から密かに試作を開始し、今回は「米」「たけのこ」「味付け」の相性を確認する為、「バター」、「カレー」、「ケチャップ」の3つの味付けを試作してみました。

前回まで、普通の炊き込みご飯をおにぎりにしましたが、成型、パン粉付け、油揚げの段階で、形が崩れやすくそのままコロッケにするには難ありでした。

たけのこを少し小さく切ったり、味付けの調味料をいろいろ試したりすることで、試作品の完成を目指し、近日中に試食会を予定しています。



●●職員研修の近況●●

・三重県虐待防止権利擁護研修
日時：1月31日（水）10時～
場所：三重県総合文化センター
内容：利用者の虐待防止について

・三重県主催工賃向上セミナー
日時：2月6日（火）13時30分
場所：三重県人権センター
内容：工賃向上計画の作成について

・そついん主催虐待防止研修
日時：2月7日（水）13時30分
場所：員弁コミュニティプラザ
内容：障害者虐待の対応について

2月7日（水）昼食

2月7日（水）の昼食は、ガパオライス、デリカのコーンコロッケでした。



◆◆インフルエンザ注意喚起◆◆

1月～2月にかけて、大雪に加えて、インフルエンザが各地で流行しています。基本は「手洗い」、不要な外出や人混みはなるべく避け、体を休めて無理せず生活しましょう！



■□精神保健福祉士国家試験■□

2月3日（土）晴天に恵まれた週末のこの日、精神保健福祉士の国家試験があり、受験しました。午後から開始で、名古屋にある吹上ホールで実施されました。試験時間は2時間20分で80問をマークシートで解答する形式でした。試験が終わると脱力感に襲われ、疲れがどっと出ました。3月15日の発表までドキドキです。



寒い中、試験会場の吹上ホール玄関前には、係の方が個別対応してくれ、会場内の移動や受験場所を探すことも簡単でした（感謝）

